

fant à sa mère, avec une confiance affectueuse et ardente pour lui confier nos joies et nos peines et lui exposer nos besoins. Et pour nous servir des paroles de saint Bernard si souvent citées et toujours nouvelles: «Si les tentations, comme autant de vents impétueux s'élèvent, si vous vous trouvez en péril au milieu des écueils et des afflictions, regardez l'étoile, appelez MARIE à votre secours. Si vous êtes agité des flots de l'orgueil, de l'ambition, de la médisance, de l'envie, tournez-vous vers l'étoile, recourez à MARIE. Si la colère, si l'avarice et la volupté mettent votre vaisseau en danger de périr, levez les yeux vers MARIE. Si l'énormité, si l'horreur de vos crimes vient à vous jeter dans le trouble; si, par la crainte des jugements de Dieu, la tristesse s'empare de votre cœur et que vous vous sentiez plongé dans l'abîme de la défiance et du désespoir, songez à MARIE. Enfin dans tous les dangers, dans la mauvaise fortune, dans les plus fâcheuses extrémités, pensez à MARIE, invoquez MARIE, que son nom ne quitte point vos lèvres, qu'il ne sorte pas de votre cœur.

« En suivant MARIE, vous ne vous égarerez pas; en la priant, vous ne perdrez pas l'espérance d'obtenir; si elle vous soutient, vous ne sauriez tomber; si elle vous protège vous n'avez rien à craindre; si elle vous conduit, le chemin vous deviendra facile.»

L. H., S. J.

Prière quotidienne pendant ce mois :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens mettent dans leurs rapports avec leur Mère du ciel plus de respectueuse tendresse et de confiance filiale.

Résolution apostolique : Consacrer à Marie chacune de nos entreprises; recourir souvent à ses conseils.